

La remodelación de la Plaza de Toros comienza el lunes

17/06/2025



Imagen actual de la Plaza de Toros | Marta Maestre.

Una de las reformas más esperadas de los últimos años comenzará el próximo lunes. La remodelación de la Plaza de Toros y su entorno comenzará la próxima semana. La Conejalía de Espacio Público hará este espacio más moderno, accesible y sostenible.

Será el próximo lunes cuando se comience a instalar el vallado de seguridad y los primeros trabajos de adecuación del terreno y las demoliciones previstas dentro del proyecto para adecuar este espacio y garantizar su seguridad y estabilidad, contando con un plazo de ejecución previsto de 15 meses.

Esta intervención supondrá un cambio estructural en este barrio de la ciudad, ya que la remodelación afecta tanto a la propia plaza como a su entorno urbano directo. Así, se transformarán todas las calles circundantes al coso creando nuevas zonas ajardinadas y de ocio al aire libre para que todas las personas puedan disfrutar de momentos de esparcimiento rodeadas de espacios verdes, áreas lúdicas y con sombaje, junto con el mobiliario urbano preceptivo para poder descansar en tranquilidad.

La propia Plaza de Toros también tendrá una identidad

propia, convirtiendo el coso eldense en un nuevo espacio multiusos abierto a la ciudadanía y donde la cultura cobre protagonismo, pudiendo albergar conciertos, presentaciones y galas festeras así como diferentes eventos donde los protagonistas sean los y las eldenses.

Por ello, una de las principales características de esta remodelación será la creación de una boca escénica en el graderío para albergar conciertos de manera permanente, sin necesidad de montar escenarios para cada ocasión al mismo tiempo que se deja mayor

espacio para el público, ampliando el aforo hasta cerca de 9.000 espectadores, 4.000 en las gradas y 4.800 en el propio albero de la plaza. Además, la plaza pasará a ser un espacio abierto y de paso que mejore el tránsito a pie por este barrio, pudiendo cruzar por el interior del mismo para atravesar longitudinalmente la plaza y evitando así tener que circundar la misma, contando también con espacios de restauración para que todo el entorno cobre vida y la Plaza de Toros pase a formar parte del día a día de la población.